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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2774/2019 )

Eingereicht am 30.10.2019 um 10:16 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Zum Projekt: „Städte wagen Wildnis – Vielfalt erleben“

In einer Bezirksratssitzung am 01. Juni 2017 ist das o.g. Projekt ausgiebig vorgestellt 
worden. Sichtbar ist die Wildnis in den entsprechenden Grünzügen im Stadtbezirk Groß-
Buchholz/Kleefeld (Grünverbindung Messeschnellweg, siehe Foto) nicht. Das Projekt hat im 
Haushaltsdoppeljahr 2017/2018 Kosten von 132.000 Euro für die LHH verursacht. Zudem 
ist eine halbe Projektleiterstelle damit beschäftigt (gewesen?).

 

Wir fragen daher die Verwaltung:
0. Wie weit ist die Landeshauptstadt mit dem Projekt zum gegenwärtigen Zeitpunkt 

allgemein?
0. Wann ist mit Maßnahmen in der Grünverbindung Messeschnellweg zu rechnen?
0. Wie erklärt die Stadtverwaltung die lange Verzögerung?
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